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молодые авиаработники!
Шире развернем соревнование 

по шефству над изучением, 
освоением и эксплуатацией 

новой авиационной техники!-- -- -- *
На собрании комсомольского актива Уральской 

авиагруппы ГВФ, состоявшемся 19 марта 1959 года, 
было решено—комсомольским организациям авиа
группы взять шефство над изучением, освоением 
и "эксплуатацией новой авиационной техники. Было 
решено также со второго квартала развернуть со-

> ревнование между комсомольскими организация- 
1 ми подразделений на лучшую постановку работы
’ по'шефству.
I Политотдел авиа-

группы разработал 
условия соревнова
ния и разослал их 
по всем подразделе
ниям. Согласно ус
ловиям соревнова-
ния итоги работы по

Год изд. 17-й№ 68 (890) СРЕДА, 2 СЕНТЯБРЯ 1959 г.

урала
Орган политотдела Уральской отдельной авиагруппы 

ГВФ и теркома профсоюза авиаработников

Это наш долг, 
комсомольцы

молодыми авиаработниками подано 36
шефству должны рационализаторских предложений. Мно-
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подводиться ежеквартально на открытых гие комсомольцы-авиаработники без от-
<! комсомольских собраниях и направляться 

в политотдел для определения победите-
S лей в соревноца'нии.
I1 Большинство комсомольских организа- 

4 ций подвело итоги проделанной работы по 
Ч шефству. Однако по недисциплинирован- 

b ности секретарей комсомольских органи- 
? заций авиатранспортного подразделения 

тов. Слепушкина, Курганского подраз- 
S деления — тов. Перевязко, Тюменского 
с аэропорта — тов. Казакова, Магнитогор- 
Сокого аэропорта — тов. Янченко и Яна- 

-4 ульского аэропорта — тов. Махмутовой 
/ сведения о проделанной работе в этих 
с подразделениях по шефству над новой 
( техникой не поступили и при подведении 
? итогов соревнования эти коллективы не 

были учтены.
Политотдел Уральской авиагруппы 

рассмотрел вопрос и подвел итоги сорев
нования на лучшую постановку работы 
по шефству над новой техникой. Решено 
переходящее Красное знамя за первое 
место в соревновании во втором квартале 
никому не присуждать.

Второе’ место в соревновании заняла 
комсомольская организация авиаремонт
ных мастерских, третье — комсомольская 
организация Челябинского подразделе
ния.

За этот период в комсомольских орга
низациях, представивших отчеты, прове
дено двадцать докладов и лекций по но
вой авиационной технике, двадцать четы
ре пилота и 37 авиатехников переучено 
на новую материальную часть, 109 ком
сомольцев повысили свой класс, разряд 
и минимум. Каждый третий пилот в этих 
подразделениях обладает высокой техни
кой пилотирования, каждый второй авиа
специалист отлично знает и обслуживает 
самолето-моторный парк, радиотехниче
ские средства и другую авиационную тех
нику. Многие комсомольцы активно уча
ствуют в рационализаторской и изобре
тательской работе — во втором квартале

рыва от производства повышают свои

Владимир Лиханов — пилот 
самолета Як-12 — работает в 
Уктусском подразделении. Придя 
в нынешем году в этот коллектив, 
он быстро завоевал уважение то
варищей, доверие командования,

ревозки пассажиров на местных 
воздушных линиях Свердловской 
области.

как грамотный,

знания, заочно обучаясь в вузах и техни
кумах.

Количественные и качественные пока
затели по шефству над освоением новой 
техники могли быть значительно лучше, 
если бы комитеты ВЛКСМ с самого 'на
чала соревнования правильно организо
вали шефскую работу и уделяли ей по
вседневное внимание.

В целях устранения имеющихся недо
статков в организации работы по шефст
ву над изучением, освоением и эксплуа
тацией новой авиационной техники полит
отдел призывает еще шире развернуть со
ревнование комсомольских организаций 
Уральской авиагруппы ГВФ на лучшую 
постановку работы по шефству в третьем 
и четвертом кварталах 1959 года.

Во всех комсомольских организациях 
на собраниях следует зыбрать комиссию 
(в составе от трех до семи человек) по 
организации и проведению шефской ра
боты, каждому члену комиссии опреде
лить конкретный участок шефской рабо
ты, за организацию и проведение которой 
он должен отвечать персонально.

Комитеты ВЛКСМ уральских авиа
подразделений должны вести постоянный 
учет проделанной работы по шефству, 
подводить итоги ежемесячно на заседа
ниях комитетов ВЛКСМ или комсомоль
ских собраниях.

Молодые авиаработники Урала! Шире 
развернем соревнование по шефству над 
изучением, освоением и эксплуатацией 
новой авиационной техники! Выполним 
решение XXI съезда и июньского Плену
ма ЦК КПСС.

Н. ЦВЕТУХИН, пом. начальника 
политотдела по комсомолу.

ванный
тельное 
освоил 
кольцо.

пилот.
дисциплиниро- 

За непр одолжи-
время Владимир Лиханов 
и Туринское почтовое

На днях он получил право ne-

НА СНИМКЕ-, пилот самолета 
Як-12 Владимир Лиханов перед 
полетом еще раз просматривает 
маршрут предстоящего рейса.

Фото В. Русина.

□
Они трудятся рядом с нами

Молодая девушка, вой- „ХОЗЯЙКА ЭФИРА“ 
дя в комнату, робко "

остановилась на пороге. Раздаю
щиеся со всех сторон громкие го
лоса радиооператоров, стук клю
чей на минуту оглушили, смеша
ли мысли...

Окончив курсы радиооператоров 
при ДОСААФ, Галина Пайвина 
поступила работать радиооперато
ром в радиобюро Свердловского 
аэропорта.

Быстро пролетели дни стажи
ровки. И вот Галина должна 
впервые самостоятельно держать 
связь с бортами. Когда шла на ра
боту, казалось, что не сумеет чет
ко и ясно отвечать бортам, многое 
забыла... Но как только села за 
стол, все сразу прояснилось, вол
нение прошло.

Уже три года работает Галина 
Пайвина радиооператором. За это

время она приобрела свой стиль 
работы, — четкий, оперативный. 
Когда на самолетном канале ра
ботает Галина Пайвина, связь с 
бортами отличная. Даже в слож
ных условиях Галина всегда дер
жит борты под наблюдением. Не 
случайно поэтому в книге отзы
вов летного и диспетчерского со
става о работе средств связи в 
адрес радиооператора Пайвиной 
часто встречаются такие записи: 
«Связью обеспечен хорошо. Ра
диосредства работали отлично...

. Связью обеспечен хорошо. Хочет
ся отметить отличную радиодис-

; циплину и оперативность 
оператора Пайвиш 
записей много.
ся лучшим объяснен и 
летчики называют Галин} 

! кой эфира».
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было встречено работниками 
службы перевозок, даже не были 
поданы трапы. Пассажиры схо
дили с самолетов по стремянкам. 
Безобразие вопиющее. Но можно 
ли винить здесь только работни
ков отдела перевозок? Думаю, что 
нет.

РезулЬшаглЫ „планирования“ 
приема и вЬтуска самолетов

Закрепляя успехи, достигнутые в честь 
Дня Воздушного Флота СССР, работники 
Пермского подразделения добились новых 
достижений. За 30, дней 'августа налет 
тонна-километров составил 113000 вместо 
64 тыс. по плану. Задание по перевозке

пассажиров выполнено на 131 процент. Перевезено 320 тонн грузов.

Успешно трудится в третьем квартале коллектив Курганского 
подразделения. На 31 августа месячное задание по тонна-кило- 
метрам реализовано на 118 процентов. Отправки пассажиров по 
союзным и местным линиям составили 2595 человек при плане 
в 1244. За это же время отправлено 43 тонны груза вместо запла
нированных 41 тонны.

Новый аэропорт столицы
11 августа открылся новый аэропорт столицы — Шерементьево. 

Начались рейсы самолетов Москва—Ленинград—Москва. Летное по
ле нового аэропорта приспособлено для взлета и посадки всех типов 
современных самолетов. В первое время он будет обслуживать пас

сажиров, отправляющихся в Ленинград и прибывающих в Москву 
4из города Ленина на самолетах Ту-104Б. В дальнейшем отсюда 
будут уходить самолеты и по другим направлениям. Для удобства 
транзитных пассажиров между аэропортом Шерементьево и други
ми двумя аэропортами столицы Внуково и Быково — организованы 

регулярные полеты «самолетов-такси». (ТАСС.1.

Работники отдела пе
ревозок Свердловского 
аэропорта направляют 
все силы к тому, чтобы 
выполнять из месяца в 
месяц производственный 
план отправок, повы
шать культуру обслужи
вания пассажиров, свое
временно, без задержки, 
производить загрузку и 
разгрузку самолетов- В 
решении этой задачи на
иболее серьезное внима
ние следует уделять 
планированию полетов.

В Свердловском аэро
порту очень плохо отра
ботано почасовое плани-

прием и выпуск самоле
тов без согласования- 
Вот пример «планирова
ния» прилета и выпуска 
самолетов.

11 августа 1959 года 
только за два с полови
ной часа было принято 
и выпущена 27 само
летов, в том числе 10 
самолетов Т у-104 и 
Ил-18 (!!) с интервалом 
от 5 до 20 мин.

Такое «планирование» 
дезорганизует работу 
службы перевозок- При 
наличии двух дежурных 
по аэровокзалу и трех 
носильщиков большинст
во этих самолетов не

Ведь с таким объемом 
работы физически была 
не в состоянии справить
ся смена в количестве 
пяти человек.

Все это происходило 
на глазах у пассажиров, 
которых в аэропорту 
было около тысячи чело
век. Они с возмущением
говорили о нашей 
ганизованности.

Спрашивается, 
ли необходимость

неор-

была
в та-

кой частоте приема са
молетов, когда руково
дители службы движе
ния заведомо знали, что 
самолеты стоят на пер
роне по два часа и более

рование 
выпуску 
б от ники 
ния, не

по приему и 
самолетов. Ра- 
службы движе-
учитывая

можности отдела
воз- 

пере-
возок и других назем
ных служб, планируют

в ожидании очередности 
заправки и обслужива
ния техническим соста
вом? Нет-

Работникам службы 
движения не следует за
бывать и о том, что на 
самолетах Ту-104, Ил-18 
пассажиры в полете 
обеспечиваются питани
ем, на подготовку и по
грузку которого требу
ется много времени.

Мы часто и много го
ворим о планировании 
полетов. Пора, наконец, 
перейти от рассуждений 
о пользе почасового пла
нирования движения са
молетов к делу- Упоря
дочение вопроса с при
емом и выпуском само
летов не только облег
чит работу отдела пере
возок, но и в немалой ме
ре будет способствовать 
обеспечению безопасно
сти движения самолетов 
и культуры обслужива-
ния пассажиров-

А. ГРОМОВ, 
начальник смены 
отдела перевозок 

Свердловского 
аэропорта-

СЛОВО — за работниками 
службы движения



ПРАЗДНИК СИЛЫ и молодости
Летняя спартакиада Уральской авиагруппы 

по легкой атлетике
смог опередить до конца 

забегов на 3000 метров.® На 
второе место вышел В. Лопаев (10 
мин. 18 сек.), на третье —- челя
бинец В. Степкин (10 мин. 39 
сек.)'.

нявшей в эстафете 4X100 метров 
первое место. Ее результат 51,8 
сек. На второе место вышла 
команда ремпредприятия, на 
третье — Челябинского подразде-

ского подразделения, пятое — 
ремпредприятия, шестое — авиа
транспортного подразделения, 
седьмое — СМУ-8, восьмое — 
Уктусского подразделения.

Спортсмены выстроились на торжественную линейку, 
посвященную открытию спартакиады.

Проведение спортивных празд
ников стало Х0)рошей традицией у 
молодежи Уральской авиагруппы 
ГВФ. Не случайно поэтому при
влекла большое внимание молодых 
авиаработников летняя спартакиа
да авиагруппы по легкой атлетике 
в честь Дня Воздушного Флота 
СССР, состоявшаяся в Свердлов
ске. Ей- предшествовали отбороч
ные соревнования в подразделе
ниях, на которых были выявлены 
сильнейшие спортсмены.

Взмах флажком стартера. Пер
вая тройка устремляется вперед 
по дорожке. Стрелки секундомера 
торопливо отсчитывают секунды: 
...девять, десять, одиннадцать... 
Представитель Свердловского аэ
ропорта Г. Ведерников, первым 
коснувшийся финишной ленты по-

Спортивный праздник в разга
ре. Особое внимание всех присут
ствовавших на стадионе привлек
ли соревнования по толканию яд
ра. Выступивший первым спортс
мен Тюменского авиагарнизона 
радиотехник П. Цепелев толкнув 
ядро на 10 метров 43 сантиметра. 
Попытки других спортсменов 
улучшить его достижение оста
лись безрезультатными. П. Цепе- 
лей занял первое место. Предста
витель Уктусского подразделения 
авитехяик В. Поносов толкнул яд
ро на 10 метров 5 сантиметров. 
От него отстал всего на 5 санти-

ления.

Впереди— 
свердловчане

За массовость 
спорта

называет неплохое время 
секунды.

11,8
метров Г. Ведерников. У 
шек лучший результат в

деву- 
толка-

нии ядра — 7 метров 78 сантимет
ров показала спортсменка

В упорной 
борьбе

22 августа, в 5 часо>в вечера, на
Свердловском стадионе пионеров 
и школьников .собрались участни
ки спартакиады, а также работни
ки свердловских авиаподразделе
ний, которые пришли «поболеть» 
за свою команду.

Праздник открылся торжествен
ной линейкой. На поле стадиона 
выстроилось 64 спортсмена восьми 
уральских авиаподразделений. 
Участников спартакиады тепло 
приветствовал командир авиагруп
пы Р. И. Барабохин.

Спартакиада ' бТщшта !

Забеги следуют один за другим.

Неужели 11,8 сек. _  предел? 
Результаты разные, однако не вы
ше, чем у Г. Ведерникова.

Объявляется финальный забег. 
На старте — тройка сильнейших. 
И снова первым к финишу прихо
дит Г. Ведерников. Но теперь его 
время 11,9 сек. — на, 0,1 больше 
первоначального. У спортсмена 
Свердловского аэропорта В. Ко
робейникова — 12,1 сек., а у 
представителя ремпредприятия 
Д. Жернова —- 12,2 сек.

После небольшого перерыва со
стязания в ловкости и.выносливо- 
сти разгораются с новой силой. 
Объявлены забеги на дистанцию 
400 метров. Спортсмены находят
ся в хорошей спортивной форме, и 
пройти четырехсотметровку не 
представляет для них особой 
трудности. Лучшее время показы
вает Г. Ведерников — 57,6 сек. 
На второе место выходит предста
витель Челябинского подразделе
ния техник РЭСОС В. Лопаев — 
57,8 сек., на третье —■ спортсмен 
Свердловского аэропорта В. Зы- 
рин. Его результат 58,5 сек. Что ж. 
Если учесть неблагоприятную по
году и состояние дорожки, испор
тившейся после дождя, результа
ты можно считать неплохими. 
А главное — они завоеваны в 
упорной спортивной борьбе.

Среди девушек четырехсотмет
ровую дистанцию лучше всех про
бежала спортсменка из Челябин
ского подразделения 3. Нюшки
на — 71,7 сек., второе время по-
казала В. Белошайгина 74,2
сек., третье _ Л. Кутенева — 86,8 
сек. Следует заметить, что в ны
нешней летней спартакиаде деву
шек участвовало очень мало и 
этим, видимо, объясняется спад 
напряжения^ ходе соревнований.

Пермского подразделения мете-
оролог Н. Кискина.

На этом закончился
спартакиады.

Идет

В воскресенье, 23 
густа, с утра погода 
предвещала ничего

первый день

ав- 
не 

хо-
рошего. К началу состя
заний заморосил дождь.
Правда, это 
вие» не 
спортсменов,

«препятст- 
остановило 
и соревно-

вания продолжались.
— Участники первой 

дистанции эстафеты, 
приготовиться! — объя
вили ща старте...

— Старт!!
Три бегуна, легко 

оторвавшись от линии 
старта, устремились по 
гаревой дорожке, В 
эстафете успех зависит 
не только от способно
стей каждого, но и, 
прежде всего, от спаян
ности команды, от
чувства взаимной выручки, когда
правильная расстановка сил 
этапам позволяет упущенные
одном этапе секунды наверстать 
усилиями сильнейших спортсме
нов на других этапах. Именно так 
и получилось у команды Сверд
ловского аэропорта в составе 
Г. Ведерникова, В. Коробейнико
ва, Н. Глухова и В. Зырина, за-

У финиша стометровой дистан
ции.

Побеждают 
выносливые

...На некоторое время центр 
внимания «болельщиков» и участ
ников соревнований переместился 
на площадку для прыжков в вы
соту. В этрм виде соревнований 
участвовало 17 человек.

Планку постепенно поднимали 
выше и выше: 1 м 15 см; 1 м20см; 
1 м 25 см; 1 м 30 см. Каждый раз 
число прыгунов уменьшалось.

— Еще выше! — требовали са
мые настойчивые.

Планку подняли. В. Коробейни
ков, Д. Жернов, В. Грилевский

Итак, летняя спартакиада за
кончена. Какие же следует сде
лать из нее выводы? Главный 
тот, что в уральских авиаподраз
делениях много отличных спортс
менов.

Однако в большинстве коллек
тивов спорту уделяют очень мало 
внимания, тренировки проводятся 
нерегулярно, от соревнований до 
соревнований. Не случайно поэто
му ниже своих возможностей вы
ступили, например, команды рем
предприятия и Пермского подраз
деления, в которых трудится мно
го молодых специалистов, а следо- , 
вательно, есть база для пополне 
ния спортивных рядов.

Курганское подразделение вооб
ще не прислало на спартакиаду ни 
одного спортсмена. Спрашивается, 
почему? Некому? Неправда! Ведь ' 
не так давно курганцы славились 
своими спортивными достижения
ми, их представители участвовали 
в крупных соревнованиях, входили 
в сборные команды города и о^_ 
ласти. Почему же сейчас заглохла^ 
спортработа? Кто в этом повинен? 
Думается, что прежде всего сами 
молодые авиаработники. Они не 
проявляют настойчивости, стрем
лений к занятию спортом. А проф
союзная и комсомольская органи
зации подразделения, видя подоб
ное настроение, также молчаливо 
обходят этот «больной» вопрос.

...Разминка. В эти считанные ми
нуты, оставшиеся перед забегом, 
спортсмены опробывают грунт до
рожки, по которой придется бе
жать. А грунт, надо сказать, не
важный. Только что закончился 
дождь и в некоторых местах до
рожки стоит вода.

Ио команде спортсмены выхо
дят на старт. Дистанция—сто, 
метров.

— Стометровка,—поясняет су
дья соревнований М. А. Пыкина,— 
дистанция небольшая, однако она 
требует от спортсмена подвижно
сти, резвости бега, быстрого и точ
ного броска на старте.

...Не прошло и десяти минут 
после окончания состязаний на 
четырехсотметровой дистанции, 
как объявили забеги на 3000 мет
ров. Некоторые недоуменно по
смотрели на членов судейской 
коллегии — не много ли при та
кой погоде? Но в желающих бе
жать на эту дистанцию не было 
недостатка.

— Приготовиться!..

Для дистанции 3000 метров 
нужна большая выносливость, 
закалка. Особенно тяжелы по
следние сотни метров. Как и сле
довало ожидать, на этой дистан
ции лидировали другие спортсме
ны. Первым к финишу пришел 
спортсмен Пермского подразделе
ния авиатехник А. Смыгалин-

Ядро толкает спортсмен авиа-

Момент эстафеты 4X100 метров.

и Б. Зиновьев преодолели высоту 
1 метр 35 сантиметров. Дальше 
прыжки из-за плохой погоды про
водить не стали.

Высота взята!

Одновременно с прыжками на 
соседней площадке соревновались 
в метании диска. Справедливости 
ради нужно сказать, что для ди
скоболов, впрочем, как и для дру
гих спортсменов, условия во вто
рой день были особенно неблаго
приятными. Дождь с каждым ча
сом усиливался. Мокрые металли
ческие диски скользили в руке, 
нелегко было выполнить бросок. 
Дальше всех метнул диск спорт
смен Тюменского авиагарнизона 
П. Цепелев — 25 метров 84 сан-
тиметра. И хотя эта цифра
остановила других участников со
ревнования от попытки взять ре
ванш, все 
пешно.

В итоге 
ваний на

они окончились безус-

двухдневных соревно- 
первое место вышла

(10 мин. 05 сек-)- Его никто не
транспортного подразделения

команда Свердловского аэропорта, 
набравшая 2697 очков. На 80 оч
ков отстали от свердловчан 
спортсмены Челябинского подраз
деления. Третье место заняла 
команда Тюменского авиагарнизо
на (2588 очков). Остальные места 
распределились в следующем по
рядке: четвертое—команда Перм-

Спортивное лето на исходе. 
Впереди — зима. Опыт прошлых 
лет говорит о том, что и зимние 
виды спорта в наших коллективах 
развиты недостаточно. Перед об
щественностью подразделений сто
ит задача — бороться за массо
вость, шире привлекать к заняти
ям спортом авиаработников, чтобы 
на предстоящей зимней спарта
киаде наши спортсмены показали 
отличные результаты и высокое 
мастерство.

В. РУСИН.
Фото автора-

командир корабля В. Дубовик.__________________________________________ __ __________________
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